

Rheinfähre Ellikon am Rhein - Nack Aufnahme Fährbetrieb per 15. Juni 2020

Die vom Bundesrat beschlossenen weiteren Lockerungen der Massnahmen per 6. Juni 2020, verbunden mit der Grenzöffnung nach Deutschland ab 15. Juni 2020, erlauben die Aufnahme des Fährbetriebes per 15. Juni 2020.

Der Gemeinderat Marthalen setzt die Vorschriften des Bundes zum Schutz vor dem Coronavirus weiterhin konsequent um. Wir wollen den Schutz der Passagiere und Mitarbeitenden gewährleisten und die Verbreitung des Virus gemeinsam eindämmen.

Wir bitten die Reisenden, die nach wie vor geltenden Hygienevorschriften einzuhalten: Abstand halten, Maske tragen wenn Abstand nicht möglich, Hygiene beachten. Zur Desinfektion der Hände stehe beim Einstieg ein Handspender mit Desinfektionsmittel zur Verfügung. Den Anweisungen des Bootsführers / der Bootsführerin ist strikte Folge zu leisten.

Marthalen, 12. Juni 2020

GEMEINDERAT MARTHALEN